

Gobierno Regional aprobó \$1.943.231.000 millones en proyectos de infraestructura para cuatro establecimientos de SLEP de Valparaíso

Cumpliendo con el compromiso de apostar por la mejora continua de los establecimientos del territorio, en términos de infraestructura y mantenimiento, el **Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso** y el **Gobierno Regional de Valparaíso, liderado por el Gobernador, Rodrigo Mundaca**, unirán esfuerzos para transformar cuatro escuelas, todo gracias a las gestiones realizadas por el nuevo Director Suplente Pablo Mecklenburg, su equipo de infraestructura, Asociación de Padres, Madres y Apoderados, SUTE, SITECOVA, AFUSLEPV, AFEV, Asociación del Centro de Padres, Madres y Apoderados de la Educación Pública de Valparaíso, Colegio de Profesores comunal y regional y el apoyo del Core Manuel Lanas, fue posible que se votara hoy en el pleno, esta inyección de recursos que permitirá invertir sobre los \$1.900 millones.

El acuerdo, que se traducirá en cuatro proyectos de conservación, beneficiará a las Escuelas República Árabe Siria, Diego Portales, Escuela Uruguay y el Liceo Eduardo de la Barra.

Anuncio Patrocinado

Sobre esta medida, el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, expresó que *“Estamos contentos como Gobierno Regional hemos destinado más de \$1.900 millones para atender las demandas estructurales de cuatro escuelas de Valparaíso y una escuela de Puchuncaví, la emblemática escuela La Greda, donde vamos a destinar recursos para reparar techumbres, para reparar pisos, reparar baldosas, gimnasios, para terminar con las goteras permanentes y combatir los hongos que habitan en las aulas de los estudiantes y la verdad que lo que estamos mejorar las condiciones materiales de los estudiantes de nuestra región, particularmente de Valparaíso y Puchuncaví, contentos de poder contribuir a mejorar el bienestar de todos y todas los estudiantes de la región”*.

Desde SLEP, el Director Ejecutivo Suplente, Pablo Mecklenburg, destacó que *“Para mi hay dos cosas que me alegran de esta situación, uno, los recursos disponibles para las escuelas, pero lo segundo es el acuerdo de la región, expresado en esta votación respecto del apoyo a la educación pública de la región y en este caso particular de nuestro Valparaíso. Esta tarea recién se inicia, tenemos una ardua tarea por delante, recordemos que vamos a convocar a la Universidad de Valparaíso para que nos colabore en la elaboración de los proyectos, así que tenemos un lindo trabajo por hacer”*.

Gobierno Regional aprobó \$1.943.231.000 millones en proyectos de infraestructura para cuatro establecimientos de SLEP de Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



“Esta mañana estuvimos en el Consejo Regional, donde se aprobaron cuatro proyectos de Conservación de Infraestructura destinados a establecimientos que son parte del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso. Sin duda queremos agradecer al Gobernador, también al Core Manuel Lanas, que preside la Comisión de Educación y a los consejeros y consejeras que pusieron su disposición en el fortalecimiento de una necesidad sentida por las comunidades educativas. Así también agradecer a los parlamentarios y parlamentarias y también a todos los grupos y agrupaciones de las comunidades educativas que han puesto la necesidad de poder avanzar en un aspecto que es crítico respecto de la necesidad de las mejoras de infraestructura. Como seremi de Educación, manifestar toda nuestra disposición y compromiso para avanzar y seguir avanzando en estos desafíos de manera articulada, coordinada y que estos proyectos, además, se suman a las obras que hoy día estamos realizando junto al Servicio Local de Educación Pública, justamente para poder mejorar las condiciones en las cuales niños, niñas, adolescentes y adultos realizan cotidianamente sus clases. Esto es, sin duda, una prioridad, porque sabemos que, si la educación pública avanza, Chile avanza”, reflexionó, por su parte, el Seremi de Educación de Valparaíso, Juan Pablo Álvarez.

En tanto el Consejero Regional, integrante de la comisión de educación del Gobierno Regional, Manuel Lanas, señaló *“hoy me emocioné, ha sido un trabajo de un año para sacar*

Gobierno Regional aprobó \$1.943.231.000 millones en proyectos de infraestructura para cuatro establecimientos de SLEP de Valparaíso

adelante cuatro escuelas, y quedan muchas más, pero es un inicio, este es el primer puntapié, creo que hay un compromiso patente por lo menos de mi parte de seguir avanzando en mejoras para la educación pública, en también gestionar recursos desde el nivel central, porque también desde ahí hay responsabilidades importantes y vamos a seguir por esta misma línea, gestión, trabajo y compromiso”.

Cambio de vida

Paulette Lau, directora de la escuela Diego Portales, una vez confirmada la noticia, aseguró: *“Escuela con 94 años de trayectoria, a lo largo de los años, la escuela presenta un deterioro importante en su infraestructura y lo que se ha votado hoy, es un alivio para las condiciones de necesidad que tenemos actualmente, entendemos que no somos el único establecimiento que está en estas condiciones, pero como un proyecto educativo inclusivo, queremos las mejores condiciones para brindar una educación digna a nuestros niños y niñas”.*

La mencionada inversión de recursos se suma a los cerca de \$2.500 millones que este año SLEP consiguió, como recursos extraordinarios, para resolver históricos problemas en los 65 establecimientos de la comuna.

A la fecha, y durante los últimos años de administración, el Servicio Local ya transformó por completo las instalaciones de las escuelas Juan Wacquez Mourfin, Cirujano Videla, Montedónico y Carabinero Pedro Cariaga, por un monto de inversión superior a los tres mil cuatrocientos millones de pesos. A ellos se agrega la Escuela Juan de Saavedra que está en proceso de reconstrucción con una inversión de M \$1.755.071.

y tú, ¿qué opinas?